

- **Les amours
ou poissons herbivores**

Ces « carpes chinoises », originaires des grands fleuves d'Asie orientale (en particulier du fleuve

Amour), comprennent essentiellement trois espèces :

— **l'amour blanc** (*Ctenopharyngodon idella*), consomme des algues filamenteuses et des plantes aquatiques molles ;

— **l'amour argenté** (*Hypophthalmichthys molitrix*) se nourrit de détritus et de phytoplancton ;

— **l'amour marbré** (*Aristichthys nobilis*) consomme des algues bleues et aussi beaucoup de zooplancton ; son hybride avec l'amour argenté, **l'amour royal**, a la même nourriture que ce dernier.

Le seul qui soit vraiment intéressant pour « dépolluer » un étang en cours d'eutrophisation et d'envahissement par les algues est donc l'amour blanc. Sa croissance, bien qu'inférieure à celle de ses deux « cousins », est déjà remarquable : 1 kg par an pour 40 kg de matière végétale fraîche consommée. De plus, ses excréments constituent un véritable engrais vert pour les carpes et les tanches, qui s'en nourrissent.

Enfin, l'amour blanc a une chair délicieuse et est un très bon poisson de sport.

Les amours ne se reproduisent pas sous notre climat, ce qui limite les risques d'envahissement. En revanche, leur introduction est interdite dans les eaux libres, en raison du danger qu'ils représentent pour les herbiers frayères.